



3年後期 学年プログラム委員を紹介します



1組会長 杉本 明日香 さん

私はこの学年を学年目標である「三挑」を達成でき、そして受験に向けてより勉強がしやすく、プラスな気持ちになれる雰囲気を持つ学年にしていきたいと思っています。そのために、自分からマイナスな言葉は使わず、勉強が楽しく、そして息抜きになるような取り組みをしていきたいです。また生徒議会で、議長として私の長所である人をまとめることができるところを活かし、考え合うところと発表し合うところのメリハリをよりはっきりとした議会にしていきたいです。そのために、前期の執行部での経験を生かし、副議長と協力してスムーズに進行を行っていききたいと思います。この学年全員が、受験後や卒業の時に笑顔でいられるよう、全力を尽くして行きます。半年間よろしくお祈りします。



1組副会長 清水 直樹 さん …… 学年プログラム委員会副委員長

僕は副会長として、会長のサポートをしっかりしながらも休み時間の使い方やメリハリをつけられるように呼びかけをしていきたい。また、クラス全員が受験生という自覚を持って勉強するために、小テストなどの小さなことでも対策プリントなどを作って勉強への意識を上げていきたいです。次に、クラスの雰囲気を大切にしていきたいです。そのために、自習や過去問を解くときの時間をクラス一人一人が集中できるように呼びかけをしていきたいと思います。自分がお手本となるような行動をして、クラスを引っ張っていきたいです。

2組会長 澤野 晃輔 さん …… 学年プログラム委員会委員長

僕は、3年後期というとても大事な時期の会長をする責任と自覚を持って、学年、クラスで受験に向けての雰囲気を率先してつくってきたいです。また、この学年の良さである明るい雰囲気も、前期のように続けていきたいです。今回、会長、学年プログラム委員長の役職に就けたことに感謝し、自分のできることを全力で頑張っていきたいです。頼りないこともあるかもしれませんが、精一杯頑張るので、半年間よろしくお祈りします。

2組副会長 西田 聖莉奈 さん …… 学年プログラム委員会書記

私は、3年生全員が後悔のないような後期にしたいと思っています。そのためには、良い雰囲気を作ることが大事だと思います。良い雰囲気とは、具体的に遅刻をしない、忘れ物をしない、提出物をしっかりと出す、ベル学をする、挨拶を積極的に行う、授業に真面目に取り組む、してはいけないことはしない、やるべきことをやる、当たり前のことを当たり前でできる、ことだと私は思います。個人やクラスだけでなく、学年全体がこのような雰囲気を作ることができるように、私自身がお手本となり、今言ったことなどを率先してやっていきたいと思っています。



3組会長 奥村 宥斗 さん …… 学年プログラム委員会書記

私は、楽しむところでは全力で楽しみ、真剣にやる場面では真剣に取り組むなどのメリハリを持った学級をつかっていきたいと考えています。私は、前期に生徒会の書記という立場で、学校をより良くするために目安箱やあいさつ運動を行って来ました。そして、前期では様々な経験を通して多くの成長を得ることができました。後期で初めてクラスの会長という立場になり、不安なこともたくさんありますが、前期での経験を生かし雰囲気の良い学級をつかっていくので、半年間よろしくをお願いします。



3組副会長 谷口 歩 さん

3組副会長になりました谷口歩です。3年生の後期はとても大切な時期です。だからこそ、自覚と責任を持って取り組んでいきたいです。「受験勉強は団体戦」しかし、団体戦とは実力に合わせて雰囲気もとても重要です。「無理、できない、やめた」と口にするのではなく「できる、大丈夫、頑張ろう、楽しい」と言ったポジティブな発言が飛び交い、お互いを支え合える最強で最高の学年にしていきたいです。副会長は2回目なので、前回よりも成長し、会長を支えながらクラスを引っ張ってきたいです。そのためにも、自分自身マイナス発言ではなく、ポジティブ発言をたくさんしていきたいです。みんなで明るい雰囲気の学級にいきましょう。これからよろしくをお願いします。

4組会長 清水 恵亮 さん

将来の夢に近づくために必要な高校入試では、入試は団体戦と言われるほど、一人一人の意識ではなく、クラスの良い雰囲気が必要です。だから、クラス会長として、クラスの雰囲気を入試でクラスという団体として勝てるようにしていくことを頑張りたいです。私は、前期に生徒会広報として学校を引っ張って来ました。その経験を活かして小規模な分、とても大きな力で引っ張ってきたいです。



4組副会長 米谷 しえ さん

3年4組の後期副会長になりました米谷しえです。2年生の後期にも副会長という役職についたため、その経験を活かして3年のプログラム委員につなげていきたいと思います。私は、声を出すことがあまり得意な方ではないので、少しずつ慣れていけるように頑張りたいと思います。そして、受験があるので、受験に対する取り組みも積極的に提案していこうと思っています。私自身も受験という意識を持ち、3年生としての自覚と責任のある行動をしていきます。3年4組は、個性的な人が多く、もしかしたら大変なことがあるかもしれないけど、会長や書記の2人と協力して頑張ろうと思います。頼りないですが、卒業まで半年間よろしくをお願いします。

5組会長 村田 琉星 さん

もうすぐで受験です。私は、受験は団体戦であり個人戦でもあると思います。クラスの雰囲気が良くないと、個人の学力を向上させることはできないからです。そこで、私はあいさつなどのクラスの雰囲気が良くなる行動を、率先して行い、受験合格という一つの目標に向けて、クラスを引っ張っていきます。半年間よろしくをお願いします。



5組副会長 池田 琴音 さん

後期3年5組副会長になった池田琴音です。私は、初めて副会長になったので不安なこともたくさんありますが、最後まで責任を持って全力で頑張ります。私は、3年生にとってこれから一番大事な時期だと思うので、雰囲気づくりを大切にしていきたいと思っています。そのために、一人一人受験生という自覚を持って行動することや、行事は全力で楽しんだり、勉強も全力で頑張るなどのメリハリを大事にして、中学校生活の残りの日々を悔いなく過ごせるようにしたいです。よろしくをお願いします。

「学べ Room南」が開講しました！

先週の10月7日（月）に「学べ Room南」（自主学习教室）が開講されました。放課後の約1時間の午後5時30分まで、何人もの人が活用しています。一人では気の進まない時間でも、みんなが勉強していると自分もやらなければいけないのでしょ。ちゃんと自分で取り組むことのできる人も、学校で頑張っている人をライバルととらえて、さらに有効に時間を活用してください。活用している人は、「**放課後を有効に活用したい。**」と先を見通して行動できる人だと思います。活用していない人は何とか手立てを講じてください。

